

El expresidente José Mujica viajará a Cuba para premio Casa de las Américas



La Habana, 8 ene (EFE).- El expresidente uruguayo José Mujica viajará a Cuba a final de este mes para ofrecer una conferencia dentro del programa de la edición 57 del premio literario Casa de las Américas, que tendrá lugar del 18 al 28 de enero, anunciaron los organizadores del certamen.

La intervención de Mujica, presidente de Uruguay entre 2010-2015 y uno de los mandatarios más populares en Latinoamérica, está prevista para la tarde del martes 26 de enero en la Casa de las Américas de La Habana, con entrada libre.

El ensayista Jorge Fernet, director del Centro de Investigaciones Literarias de la Casa, reconoció como "un momento especial" la participación del expresidente uruguayo, sobre todo su presencia en una sala "que colmaban de público", en sus visitas a la isla, con "dos de sus compatriotas": Mario Benedetti y Eduardo Galeano.

"Le hemos dado libertad para hablar sobre lo que quiera, pero seguro se referirá al momento en que vive América Latina y su visión de este proceso", señaló a Efe Fernet, quien adelantó además que Mujica llegará a La Habana con su esposa, la senadora Lucía Topolansky.

Considerado uno de los más prestigiosos concursos literarios del continente, el premio Casa ha recibido hasta el momento poco más de 300 obras que competirán en las categorías de cuento, teatro, ensayo artístico-literario, literatura brasileña y caribeña en francés o creole, y estudios sobre las culturas originarias de América.

Estas cifras "pueden aumentar" porque todavía se encuentra abierto el plazo de inscripción, precisó Fonet, quien señaló el "alto nivel" del jurado de esta edición, formado por intelectuales, historiadores, poetas, investigadores y críticos literarios de una decena de países.

Entre ellos figuran el puertorriqueño Eduardo Lalo, premio Rómulo Gallegos 2013; el colombiano Santiago Gamboa, la argentina Ana Quiroga, el teórico literario brasileño Idelber Alvelar, el cubano Pedro Juan Gutiérrez; el haitiano Gary Victor, premio Casa 2012; y la chilena Claudia Zapata, premio Casa honorífico 2015.

Este año el programa de actividades culturales ligado al concurso arrancará el lunes 18 con la presentación del jurado y a partir de entonces tendrán lugar la presentación de los libros ganadores de la edición 2015 y otras publicaciones de la Casa, conferencias y una exposición homenaje al historietista argentino Quino.

Uno de los atractivos de esta exhibición, conformada en su mayoría a partir de los fondos de la institución, serán adelantos de las historietas incluidas en un libro sobre Mafalda, "la más reciente colaboración de la Casa con el humorista", que será presentado en febrero en la Feria del Libro de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/80813-el-expresidente-jose-mujica-viajara-a-cuba-para-premio-casa-de-las-americas>



Radio Habana Cuba